



平成29年度 山形県飯豊少年自然の家<指定管理者(株)ヤマコー> 所報

ひめさゆり 7月号

〒999-0605 西置賜郡飯豊町大字添川 3535-33 TEL 0238-74-2331 FAX 0238-72-2342

豊かな自然体験が 自信と意欲に！ 達成感に光る笑顔

山形県飯豊少年自然の家所長 平田 史彦

今年は、ヒメサユリが例年にも増して開花し、ハイキングロードが可憐な花一杯で彩られた初夏となりました。さて、「自然体験を多く行った人ほど、自己肯定感が高くなり、道徳観・正義感

があるという傾向が見られる」という調査報告（出典※）があります。本所では、今年度もたくさんの皆様にお越しいただき、アスレチックや野外炊飯、テント泊…と様々な体験活動を行っていただいております。その中で、汗を流しながら挑戦する姿、励まし合い協力し合う姿、考え悩み悪戦苦闘する姿、やり遂げて歓喜に沸く姿、そして達成感で光る笑顔、等々を見せていただくたびに、調査報告は間違っていないと実感しております。体験から生まれる思いや気づき、発見は本物です。まさに感動体験がエネルギーとなり、自信と意欲を高めていくものと思います。体験活動は、人づくりの基盤です。飯豊少年自然の家は、子どもから大人まで、心豊かに生きる力を育む生涯学習の拠点として、これからも魅力あふれる体験活動を提供してまいります。所員一同、たくさんの皆様のお越しをお待ちしております。以下、開催した事業等について、ご紹介いたします。 ※独立行政法人国立青少年教育振興機構「青少年の体験活動等に関する実態調査」



<夏のオープンデー [7/15] より>

夜空を見上げよう

6月17日（土）、いいで天文台において、感性育成推進事業「夜空を見上げよう」を開催しました。天候にも恵まれ、置賜一円よりご参加いただいた皆様には、迫力ある宇宙シアターの観賞、大型望遠鏡や天体望遠鏡による観測会を通して、天体の不思議さや星の魅力を堪能いただきました。特に、実際に望遠鏡で木星とその周りの惑星、土星の輪を観測できたときの歓喜は大きく、親子や友達同士で驚きや感激を伝え合う姿がいたる所で見ることができました。感想発表時の「来年もぜひ参加したいです。」の言葉が



in いいで天文台



印象的であり、まさに感動体験を共有した一夜となりました。これも鑑賞会や観測会において、丁寧にご準備、ご指導いただいた「いいで天文台天文研究会ペルセの会」の皆様のお陰です。改めて御礼申し上げます。

夏のオープンデー

体験満喫!



7月15日(土)、親子ふれあい事業「夏のオープンデー」を開催しました。置賜地域を中心にたくさんのご家族の皆様にお越しいただき、本所屋内外を使用したクラフト・アドベンチャー・フードの3つのコーナーに設置した合計30箇所の体験屋台・プログラムにおいて、ご家族で、お友達同士で、飯豊の体験活動に浸っていただきました。暑い中でしたが、一日中、お越しいただいた皆様の笑顔が輝いていたことをうれしく感じております。なお、本所ホームリーダーをはじめ、置賜農業高校、南陽高校、長井工業高校の生徒の皆様ボランティアスタッフとして運営を支えていただきました。心より感謝申し上げます。



置賜農業高校1年生の皆さん ありがとうございます



本所は、毎年、県立置賜農業高校の皆さんによるボランティア作業のご協力をいただいております。今年度も、食料環境科と生物生産科の1年生の皆さんに、雪囲い撤去やフェンスの取り付け、宿泊棟の布団替え、宿泊棟の清掃や本館周りの側溝掃除と、すでに3度のボランティア作業をしていただきました。生徒の皆さんのきびきびとした、また協力的な作業態度には、感心と感謝の気持ちでいっぱいです。多くの活動がある中、ご協力ご支援をいただいていることに心より感謝申し上げます。



飯豊少年自然の家カルチャー講座 参加者大募集

『ヨーガ・セラピー』は、身体の柔らかさを必要とするなど、特別な人のものではなく、どなたでも気軽にできるものです。このヨガでは、心と体のつながりを感じることで、ストレス解消と、健康増進を図ってまいります。飯豊少年自然の家ヨーガ・セラピーの受講生は、現在13名です。アットホームな雰囲気の中で楽しむことができます。初心者や、体力に自信のないお方でも無理なく行えます。 <支配人 石塚 隆一>

ヨーガ・セラピー参加者大募集

◇開催日: 金曜日(月2回) ◇時間: 19時30分~20時30分
体験など、詳しくはお電話でお問い合わせください。



各種事業の詳しい内容のご案内は →

飯豊少年自然の家

検索